

Communiqué de presse, Luxembourg, le 12 novembre 2018

## Les Hôpitaux Robert Schuman accueillent 21 nouveaux médecins depuis le début de l'année 2018

Fortement ancré dans le paysage hospitalier luxembourgeois, le groupe des Hôpitaux Robert Schuman (HRS) est aujourd'hui le plus grand employeur dans le domaine hospitalier au Luxembourg (300 médecins sous statut libéral et plus de 2250 salariés).

Grâce à ses équipes pluridisciplinaires spécialisées, le groupe a pour mission d'offrir une **prise en charge moderne** dans le cadre de laquelle **le patient devient un véritable partenaire des professionnels de santé, dans ses soins et en l'impliquant dans le système de santé.**

C'est ainsi que dans le cadre du développement de ses activités, **le groupe a accueilli depuis le début de cette année, 21 médecins hautement qualifiés dans différentes spécialités médicales.**

«Ce renforcement notable fait partie de notre plan stratégique CAP 2018-2023», précise le **Dr Claude Schummer Directeur général des Hôpitaux Robert Schuman.**

### Gériatrie

Depuis le 1er janvier 2018, **le Dr Ana Sanchez Guevara**, médecin-gériatre, dirige le Pôle Gériatrie des Hôpitaux Robert Schuman qui a été renforcé par l'arrivée des médecins spécialistes **Dr Dalila Daif**, **Dr Serge De Nadai** et **Dr Maroua Ammar** permettant le développement des activités en gériatrie aiguë à l'Hôpital Kirchberg, ainsi que la création d'une unité cognitivo-comportementale.

**Le Dr Maurizio Alejandro Scarpellini-Briggs**, médecin spécialiste en médecine physique et réadaptation a rejoint l'équipe du Pôle Gériatrie début septembre 2018 et coordonne l'activité de rééducation gériatrique.

### Service d'anesthésie

Le service d'anesthésie a été renforcé par l'arrivée de deux nouveaux médecins : d'une part, le **Dr Marc Gallion**, spécialiste en anesthésiologie et certifié en médecine d'urgence et en réanimation, d'autre part, le **Dr Marion Schmidt ép. Sabri**, médecin spécialiste en anesthésiologie et avec une formation complémentaire dans la prise en charge de la douleur.

### Urologie

Le service urologique a été renforcé par l'arrivée de deux nouveaux médecins : d'une part, le **Dr Victor-Emmanuel Jouret**, urologue, spécialisé en endoscopie et en chirurgie urologique, d'autre part, le **Dr Sylvia Sanjurjo**, urologue et neuro-urologue, spécialisée dans le traitement des troubles fonctionnels urinaires de l'homme, la femme et l'enfant (incontinence, infections, énurésie, cystites), ainsi que la neuro-urologie et les douleurs pelviennes.

## Radiologie

Le service de radiologie a été renforcé par le **Dr Caroline Larrousse-Massard**, radiologue, agréée au Programme mammographique et titulaire de compétences particulières en IRM prostatique et en imagerie de la femme : sénologie conventionnelle et interventionnelle, IRM pelvienne.

## Cardiologie

**Le service de cardiologie a été renforcé par le Dr François Theissen, cardiologue** disposant de la double spécialisation de cardiologue et d'intensiviste. Ses compétences en cardiologie relèvent du domaine de la cardiologie générale et de la cardiologie invasive.

## Neurologie

Le service de neurologie a été renforcé par le **Dr Oana Costache**, neurologue, ayant pour domaines d'intérêt la pathologie neurovasculaire, (surtout la prise en charge d'AVC en urgence), les maladies inflammatoires du système nerveux centrale (sclérose en plaque) et les épilepsies.

## Urgences

Le service des Urgences a été renforcé par les **Dr Amandine Gillon, Dr Doru Burlacu, Dr Nicolas Moinier** qui viennent renforcer une équipe bien rodée et qui a démontré les dernières années que des flux efficaces peuvent être réalisés au service des Urgences.

## Chirurgie viscérale et vasculaire

Le service de chirurgie viscérale et vasculaire a été renforcé par l'arrivée de deux nouveaux médecins. D'une part, le **Dr Daniel Manzoni**, chirurgien vasculaire, d'une grande expérience des approches endovasculaires, du traitement des plaies chroniques, de la chirurgie ouverte (Bypass pédieux), ainsi que du traitement de l'anévrisme aortique. D'autre part, le **Dr Eric Willemsen**, chirurgien viscéral, spécialisé dans la prise en charge des pathologies aiguës de l'abdomen.

## Orthopédie

Le service d'orthopédie a été renforcé par l'arrivée du **Dr Joe Wagener**, orthopède, spécialisé dans les pathologies du pied et de l'arrière-pied simple et complexe.

## Oto-Rhino-Laryngologie (ORL)

**Dr Koghian Jérôme** et **Dr Rémi Pagano** médecins spécialisés en Oto-Rhino-Laryngologie et Chirurgie cervico-faciale viennent de rejoindre les HRS en automne. **Dr Koghian** possède également des diplômes interuniversitaires en phoniatry et en microchirurgie. Dr Pagano est titulaire de quatre diplômes universitaires (DU), parmi lesquels un de chirurgie plastique de la face.

## Gynécologie-obstétrique

**Dr Alfonso Ferrara**, médecin spécialiste en gynécologie, obstétrique et chirurgie gynécologique fait désormais partie de l'équipe médicale des HRS depuis le mois de septembre 2018.